

# Auriculares Audio-Technica ATH-SR30BT

Experiencia increíble. El efecto sorpresa no desaparece después de mucho tiempo. Buenos auriculares en su categoría de precio. Si toma auriculares, entonces no debe ahorrar en ellos, este es el dispositivo que se usa con más frecuencia. Excelente modelo! El tiempo de funcionamiento declarado (es decir, 70 horas!) es totalmente cierto. La respuesta de frecuencia es bastante plana, pero con ligeros acentos en frecuencias altas y bajas. El sonido es excelente para todos los inalmbricos cuando se utiliza el codec AAC. La escena nos decepciona un poco en ancho y profundidad, pero estos son auriculares cerrados! En general, ideal para este dinero. Yo recomiendo!